

La gaffe 2014 de... CORDUC

En ce 20 juillet 2014, Corduc embarque Ylian pour sa toute 1^{ère} croisière. Cap sur Bréhat pour voir les cousins qui y sont en vacances... Nous avons l'opportunité de pouvoir bénéficier d'un mouillage dans la Chambre ! Comme nous l'avais rappelé Marc, j'avais préparé mon calcul de marée à l'heure de notre arrivée, ce calcul m'indiquait que la mer descendrait de 2m40. Je regarde le sondeur qui me donne 2m70. Impeccable, pas besoin de mettre les béquilles, surtout que le coef diminue dans les jours à venir. Je gonfle l'annexe pour rejoindre toute la p'tite famille à terre et nous les invitons à venir prendre l'apéro à bord. Nous embarquons donc une première tournée dans l'annexe ... Mais, à peine quitté la cale, que voit on... ? le mât de Corduc n'est pas vraiment à la verticale et il a un petit air penché.... Je me remets donc en question.... Et pendant ce temps Corduc continue de prendre de la gite... Et oui, j'ai tout simplement oublié que mon sondeur, qui a toujours été réglé comme cela, me donne la hauteur d'eau réelle et non pas sous la quille !!! Effectivement, à marée basse, il devait rester environ 20 cm d'eau ! La préparation de l'apéro a été quelque peu acrobatique et pour le diner on se contentera de sandwiches...

